

REFORMA.COM

## Castiga S&P a ICA por retraso en obras

NEGOCIOS / Staff



S&P señaló los retrasos en la ejecución de obras de ICA y el incremento de su deuda para financiar la realización de proyectos. Foto: Archivo  
**Cd. de México, México (21 mayo 2013).**- Standard & Poor's (S&P) bajó la calificación de crédito corporativo en escala global de Empresas ICA a 'B+', desde 'BB-', y su calificación en escala nacional a 'mxBBB', desde 'mxBBB +', debido al retraso en sus proyectos y ante el débil panorama de la industria de la construcción.

"Las acciones de calificación siguen nuestra revaluación del potencial financiero de ICA para 2013 y 2014, en vista de los retrasos en la ejecución de obras, y el incremento de la deuda a nivel de la controladora para financiar la realización de proyectos existentes, que han reducido su flexibilidad financiera y liquidez"

"Basado en el más lento arranque de proyectos durante los primeros meses de 2013, que alimenten el estado de contratación de ICA, y teniendo en cuenta que las actividades de construcción podría permanecer débil durante la segunda mitad del año, hemos revisado nuestra las perspectivas de crecimiento de los ingresos anuales de ICA a un dígito en el rango medio", explicó S&P.

La calificadora señaló que la perspectiva para ICA es negativa y que las razones citadas podrían debilitar la generación de flujo de efectivo durante el año.